

Les dix principales raisons pour lesquelles votre entreprise a besoin d'une assurance de la responsabilité civile des risques cybersécuritaires

Pour qu'une entreprise soit capable de contrer les risques cybersécuritaires, elle se doit d'atténuer les risques se rapportant à la conservation des données tout en saisissant les occasions qu'offrent les technologies. À l'époque des perturbations numériques, on doit de plus en plus se rendre compte de l'ampleur des responsabilités de gouvernance cybersécuritaire pour ne pas se laisser abattre par les risques cybersécuritaires. Aon avance dix raisons impérieuses pour lesquelles toute entreprise, indépendamment de sa taille et de son propriétaire, qui dispose d'un réseau et d'une connexion Internet, et conserve des données vitales ou personnelles et des adresses IP d'entreprise sensibles, a besoin d'une assurance de la responsabilité civile des risques cybersécuritaires :



N'attendez pas que « si » devienne « quand » avant de faire face aux risques cybersécuritaires. Découvrez comment Aon peut vous aider à prendre des mesures préventives pour découvrir et comprendre vos vulnérabilités aujourd'hui!

Êtes-vous
préoccupé par
votre exposition
aux risques
cybersécuritaires?

Utilisez [l'outil de diagnostic des cyber-risques d'Aon](#) pour évaluer votre risque.

Visitez [aon.ca](#) pour apprendre à mieux gérer l'exposition de votre entreprise aux risques cybersécuritaires.